



「小野部田 魂」にあふれた運動会になりました！

5月25日(日)に1日順延となりましたが、小野部田小学校の運動会を開催することができました。今年のスローガン「みんな輝く 小野部田魂」のとおり、子供たち一人一人の笑顔がはじけ、「やる気」と「自信」にあふれた姿を堂々と披露してくれました。

前日の雨でほとんど準備ができず、当日の早朝から運動場整地や会場設営を行いましたが、多くの保護者の皆様のご協力により、開始時刻を遅らせることなく、ほぼ予定通りに実施できました。まさに、小野部田小学校の子供たちや先生方、保護者の皆様で作り上げた最高の運動会だったと思います。

初めての運動会である1年生のかわいらしい姿、ちょっと成長した姿を見てくれた2年生、初めてのソーラン節を踊った3年生、初めての係を経験し人のために働く意義を学んだ4年生、高学年の仲間入りを果たし6年生を支えた5年生、そして、何と言っても運動会に向けて小野部田小学校全体をリードしてくれた6年生全員に大きな拍手を送りたいと思います。

心温まるサプライズ演出までいただき、とても素敵な歴史に残る1日となりました。この頑張りを今後の学校生活すべての面につなげ、更なる成長を目指していきます。



各団団長に聞いてみました！(^^)！

①運動会を終えた今の気持ち（赤団長）

最初は不安でした。でもだんだん練習していく中で団員のみんなが声を出してくれたり、分からぬ子に声をかけてくれたりして、心強かったです。団員のみんなと過ごした時間は忘れられない時間でした。あっという間だったのでさみしいけど、今までで一番楽しい運動会でした。

②団員のみんなに伝えたいこと（赤団長）

私は団員のみんなが支えてくれたおかげでここまで頑張ることができました。最後は負けて悔しかったけど、みんなが涙を流しているのを見るとそれだけ頑張ったんだなあと改めて思いました。頼りない団長だったけど、今まで支えてくれてありがとうございました。最高の運動会でした。

③これからの学校生活に生かしたいこと（赤団長）

集団のトップに立ってみんなを引っ張っていく難しさを経験しました。その中でも団員や下級生が協力してくれたのでとても支えになりました。これからの小学校生活を充実させ、中学校生活でもみんなをまとめることが周りの人の協力をもらいながら、みんなの前に立つような経験にもう一度チャレンジしてみたいと思いました。



①運動会を終えた今の気持ち（白団長）

充実感、満足感、達成感のすべてを強く感じることができました。緊張と不安から始まった運動会だったけれど、応援してくれる仲間たちと家族がいたら最後まで頑張ることができました。終わった今すごくさみしいけど、悔いは全くありません。最高の運動会でした。

②団員のみんなに伝えたいこと（白団長）

まずはここまでついてきてくれてありがとう！練習では迷惑をかけたことも混乱させてしまったこともあったけど、みんな前向きな姿を見てくれてうれしかったです。私のやる気スイッチを押してくれたのは白団のみんなです。本当にありがとうございます。解団式でしたみんなとのハイタッチは私にとって最高の思い出になりました。白団のみんなが大好きです!!

③これからの学校生活に生かしたいこと（白団長）

私に一番付いた力はみんなをまとめる力だと思います。この力を生かしてみんなが一つになれるような動きを進んでしてみようと思います。そして、みんなと協力するすばらしさも学び、全部一人で抱え込むのではなく、みんなの力も借りてたくさんのことに対戦していくことを思える機会にもなりました。



第1回学校運営協議会を実施しました！

5月27日（火）第1回学校運営協議会を実施しました。

小野部田地区は、宇城地域だけでなく、県や全国的にみても地域全体で子供たちの学びを支えていただいているトップクラスの地域だと自負しています。PTA総会でもお話ししましたが、子供たちを中心据え、家庭、地域（行政）、学校が連携・協働して子供たちの成長を見守っていくために、子供たちの普段の授業の様子を観ていただいた後に、令和7年度の学校経営方針について説明し、承認してもらいました。本校の教育理念である「共につくる、笑顔あふれる、自慢できる学校」のもと、教育目標「『やる気』と『自信』にあふれた児童の育成～『自分・友だち・学校・ふるさと』が好き～」の具現化に向けて、学校と地域が一体となって取り組んでいくことについて熱心に協議することができました。

また、今回は昨年度から給食が学校給食センター方式に変更となったことを受け、給食試食会も併せて実施しました。自校給食にはかなわないかもしれません、給食センターの給食もとても工夫して作っておられるので、おいしいと褒めておられました。

今後もしっかり熟議を重ねていきたいと思います。



すばらしいPTAの協力体制

運動会1週間前の美化作業は前日の雨天のため中止したり、運動会本番も前日の降雨のため1日順延して実施することになりましたりして、運動会実施に向けて様々な変更がありご対応いただいたことに感謝の気持ちでいっぱいです。



特に、当日の朝（順延した日曜日）は、まだ運動場が緩く整地作業が必要な状態で、前日に設置する予定だったテーマ看板や万国旗なども作業ができず、当日の朝に準備をする必要があり、保護者の皆さんの協力がなければ実施できない状況でした。そのような中、役員・評議員の方を中心に、早朝にもかかわらず、多くの方が手伝ってくださってあっという間に会場設営が完了し、予定していたスケジュール通りに運動会を開催することができました。

運動会本番での応援マナーもすばらしく、競技中の温かい声援はもちろんのこと、閉会式や解団式の間も静かに待っていてくださる姿にも感動しました。



そして、撤収についてもたくさんの方の協力があり、率先してテキパキと動いてくださったので、子供たちが下校するころにはすっかり片付いていました。

小野部田小学校の伝統として自慢できることだと思っています。本当にありがとうございました。

今後の予定(6月～8月)

- 6月10日（火）プール掃除
 - 6月12日（水）教育事務所ミニ訪問
 - 6月13日（金）プール開き
海東小5年と交流会
 - 6月19日（木）集団宿泊教室
 - 6月20日（金）集団宿泊教室
 - 6月26日（木）読み聞かせ
 - 6月27日（金）授業参観・学級懇談
地区懇談会
 - 7月3日（火）読み聞かせ
幼保小連絡会
 - 7月10日（木）着衣水泳
 - 7月11日（金）教材費支払日
 - 7月15日（火）地区児童会
宇城小体連水泳教室
 - 7月17日（木）宇城小体連水泳教室
 - 7月18日（金）夏休み前集会
 - 7月19日（土）夏季休業日
（～8月28日）
 - 8月12日（火）～15日（金）
学校閉庁
 - 8月24日（日）PTA親子除草作業
 - 8月29日（金）夏休み明け集会
- ※あくまで予定ですので変更となる場合があります。ご了承ください。

